
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月８日、金透坂の桜も咲き始め、令和６年度をスタートすることができました。用

務員の滝田さんが心を込めて育てた校庭の花々も新

しい年度のスタートをお祝いしているようです。 

まず、着任式では５名の先生方をお迎えしました。

６年生の○○ ○さんが、転入した教職員一人一人に

対し、心のこもった歓迎の言葉を述べました。さすが、

金透小学校の６年生。実に立派でした。その歓迎の言

葉を紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年 ４月１０日（水） 学校だより№２   発行責任者 校長 嶋 忠夫 

 

歓迎の言葉 

 金透坂の木々が美しく彩られ、新しい季節の始まりを感じられるようになってきました。６

名の先生方、ようこそ、金透小学校へおいでくださいました。私たちは、先生方にお会いする

のを、とても楽しみにしていました。 

 嶋 忠夫校長先生 

校長先生は、笑顔が素敵で、とても穏やかな先生だと、おうかがいしています。以前も金透小

学校にご勤務されたことがあるとお聞きしました。金透小学校は昨年、創立１５０周年を迎え、

新たな一歩を踏み出しました。私たちは、１５１年目の６年生として、「今までにない新しい挑

戦」を運動会のテーマにし、これまでの６年生を超えるような運動会をつくりたいと思ってい

ます。また、金透小学校がかかげている「明るいあいさつ日本一」の実現にむけて、全校生み

んなで取り組みたいと考えています。校長先生とともに、次の１６０年目をめざしていけるこ

とを、とても楽しみにしています。よろしくお願いします。 

横田 紀子先生 

横田先生は、体育科の授業がお得意だと、うかがっています。金透小学校には、運動会だけで

なく、陸上や水泳、なわとび記録会があります。また、特設体育部もあり、練習をがんばって

います。私は特設体育部に入っており、今年は６年生として記録を伸ばしたり、練習態度で姿

を見せたりすることで、下級生を引っ張っていきたいと思っています。もし、体育部でご一緒

になったら、たくさん走ったり、ドリルをしたりしながら、横田先生と運動できることを、と

ても楽しみにしています。よろしくお願いします。 

関根 尚子先生 

関根先生は、音楽科の授業がお得意だと、うかがっています。金透小学校には、歴史と伝統あ

る特設音楽部があります。過去には全国大会にも出場しました。私は音楽部ではありませんが、

ピアノ伴奏をやっているので、ぜひ色々教えていただきたいと思います。また、金透っ子は歌

うことも大好きです。金透フェスタや様々な行事で、関根先生と一緒に歌えることを、とても

楽しみにしています。よろしくお願いします。 

＜歓迎の言葉を述べる６年○○○さん＞ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第一学期の始業式では、校長より、子どもたちにがんばってほしいことを３つお話し

しました。 

 １ 自分と友だちを大切にすること。まずは自分の命を大切にすること。交通事故や

水の事故、けがなどに注意して安全な生活をすること。友達のことを考えた行動を

すること。 

 ２ 自分の目標をしっかりともって努力すること。目標をしっかりともつことで、何

を努力すればよいかが明確になります。「立志」「努力」「必成」の金透精神でがん

ばること。 

 ３ 苦手なことにも積極的にチャレンジすること。あきらめないでがんばる１年にし

てほしいこと。 

さらに、今年度は創立１５１年目、新しい

金透小学校の伝統を創り上げていくスタート

の年、全校児童２１６名と先生方でがんばっ

ていきましょうという話をしました。子ども

たちは、やる気に満ちた表情で、しっかりと

話を聞く姿が大変立派でした。どうぞ、保護

者の皆様もこの３つのがんばってほしいこと

を意識していただき、子どもたちを励まして

いただけますようお願いします。 

また、子どもたちが楽しみにしていた担任 

発表では、新しい担任の先生と出会い、とてもうれしそうな表情が印象的でした。 

橋本 美波先生 

橋本先生は、国語科の授業がお得意だと、うかがっています。金透小学校では、１１月に研究

授業を行い、多くの先生方に授業を見ていただきます。私たちは、みんなでつくる楽しい授業

が大好きです。みんなが手を挙げて、たくさん意見を発表し、深まっていくような授業を、橋

本先生と一緒につくることを、とても楽しみにしています。よろしくお願いします。  

宗形 洋子先生 

宗形先生は、多くの児童に寄り添い、たくさんお話を聴いてくださってきたと、うかがってい

ます。金透っ子は、力いっぱい学び、元気いっぱい遊んでいます。休み時間、宗形先生ともお

にごっこやお話ができたら嬉しいです。困ったときは、私たちのサポートもしていただければ

と思います。よろしくお願いします。 

武藤 志久子先生 

武藤先生は、一人一人を大切にしながら、おいしい給食をつくってくださる方だと、うかがっ

ています。金透っ子は、給食の時間も大好きです。武藤先生のつくる給食で、みんなの好き嫌

いがなくなり、全校生がどんなメニューでも「好き！」と言えたら、いいなあと思います。私

はカレーライスが好きなので、特に楽しみにしています。よろしくお願いします。  

  

今日から始まる新年度を、先生方と迎えることができ、嬉しい気持ちでいっぱいです。  

「陽気発するところ 金石また透る 精神一到 何事か成らざらん」この木戸孝允公の朱子語

録からの言葉と、「立志 努力 必成」の、金透精神を胸に、先生方と一緒に過ごす毎日が充実

したものになるように、一生懸命がんばります。これから、よろしくお願いします。  

                             児童代表 ○○ ○ 

＜担任発表 やった！○○先生だ！＞ 



 入学式では、たくさんのご来賓の皆様方にご臨席

を賜り、３１名の子どもたちが入学いたしました。

担任の若菜先生の呼名にしっかりとした返事がで

き、大変立派でした。また、阿部ＰＴＡ会長さんか

ら心のこもった温かいお祝いの言葉を頂戴し、子ど

もたちもしっかりと聞くことができていました。 

２年生の○○○○さんの歓迎の言葉は、原稿を見

ることなく、１年生の子どもたちに向けて気持ちの

こもった歓迎の言葉を述べることができました。と 

っても立派で、ご来賓の皆様もとても感心していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また、代表で教科書や黄色い帽子などをもらった１年生の代表の子どもたちも、礼の

仕方やもらい方、「ありがとうございます」の挨拶など、とても上手にできました。校

旗隊の○○○○さん、○○○○さんの校旗入退場も、堂々として立派でした。音楽部の

演奏も素晴らしかったです。在校生の話を聞く態度もさすがでした。全校児童で１年生

３１名を迎えることができた入学式でした。これからの子どもたちの活躍が楽しみです。 

 

 

かんげいのことば          じどうだいひょう ２年 ○○○ ○○ 

１年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。わたしたちは、みなさんの入学をとても

たのしみにしていました。金透小学校には、たのしいことがたくさんあります。これから、三

つ、しょうかいします。 

 一つ目は、おべんきょうです。こくごでは、ひらがなやかんじをかいたり、おはなしをよん

だりします。さんすうでは、かずをかぞえたりけいさんをしたりします。そのほかにも、たい

いくやずこうなどたのしいおべんきょうがたくさんあります。まい日、先生がやさしくおしえ

てくれるので、とてもたのしいです。 

 二つ目は、ぎょうじです。金透小学校では、えんそくやうんどうかい、なわとびきろくかい

など、たのしいぎょうじがたくさんあります。みんなで力をあわせて、いっしょうけんめいが

んばると、とても気もちがいいです。１年生のみなさんとも、いっしょにできるのをたのしみ

にしています。 

三つ目が、休みじかんです。じゅぎょうとじゅぎょうのあいだには、休みじかんがあります。

校ていでおにごっこをしたり、ブランコであそんだりできます。としょしつで、すきな本をか

りて、よむこともできます。ともだちといっぱいあそべるので、みんな休みじかんが大すきで

す。 

 三つだけしょうかいしましたが、金透小学校には、ほかにもたのしいことがたくさんありま

す。たのしみにしていてください。 

 それでは、１年生のみなさん。金透小学校の子どもとして、力いっぱい学び、げんきいっぱ

いあそびましょう。そして、みんなでたのしいまい日をすごしましょう。  

＜２年生 ○○○○さんの歓迎の言葉＞ 


